

Se analiza volver a clases en amarillo

● Al concluir la aplicación de las dos dosis de la vacuna contra Covid-19 en la capital a adultos mayores, se analizará el comportamiento de la pandemia para determinar si podrán regresar las clases presenciales en semáforo amarillo, expuso la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.

"[El regreso a clases se tiene programado] hasta semáforo verde, hay que ver cómo evoluciona la pandemia para ver si, incluso en el semáforo amarillo, pudieramos regresar a clases, una vez que los profesores estén vacunados", comentó.

Por ello, detalló que se está eligiendo a los maestros como siguiente grupo de vacunación, por lo que ya se está planeando la jornada.

Indicó que será necesario estudiar el impacto de la vacuna en el número de contagios de personas de la tercera edad y en general de la población, dada la aplicación de la dosis. ● Eduardo Hernández

